

#BEAMTENPOLITIK 28. Mai 2020

Ulrich Nölkenbockhoff erneut zum Vorsitzenden des BesHPR gewählt

Unser Kollege Ulrich Nölkenbockhoff wurde am Donnerstag auf der konstituierenden Sitzung erneut zum Vorsitzenden des BesHPR gewählt. Das Votum war einstimmig. Zu seinen Stellvertretern wurden Andrea Wiese und Martin Sebert bestimmt.



Ulrich Nölkenbockhoff

EVG-Vorstand Martin Burkert erklärte: „Mit einer hervorragenden Mannschaft - mit bewährten sowie vielen neuen Kolleg*innen - sind wir in den Wahlkampf gegangen. Wir waren sehr erfolgreich und konnten 78,5 % der Stimmen für die EVG verbuchen und im BesHPR einen zusätzlichen Sitz erreichen.

Unser Wahlvorschlag zum BesHPR spiegelte klar wider, dass wir den demografischen Wandel berücksichtigen wollten. Wir haben den Generationswechsel hinbekommen. Auch vielen zugewiesenen Beamtinnen haben wir entsprechend Rechnung getragen und eine Frau als stellvertretende Vorsitzende platziert.

Im Namen des Geschäftsführenden Vorstandes der EVG gratuliere ich alle Gewählten ganz herzlich. Gleichzeitig möchte ich mich aber auch bei den Kollegen Herman-Josef Müller und Werner Brinkmann recht herzlich bedanken. Durch ihre Bereitschaft, anderen den Vortritt zu lassen und ihre Mitwirkung, konnten wir das alles auch umsetzen. Mein Dank gilt ebenfalls dem Kollegen Rolf Deubel für seine Mitarbeit der letzten Jahre. Ich wünsche ihm in seiner neuen Tätigkeit viel Erfolg."